



“Kalki 2898 AD” Mendominasi Box Office India di Semester Pertama 2024

Description

Vyjayanthi Movies Merajai Box Office India pada Semester Pertama 2024

Vyjayanthi Movies mempersembahkan film fiksi ilmiah Kalki 2898 AD, yang menjadi film terlaris di India pada paruh pertama tahun 2024, menyumbang 15% dari total box office tahun ini, menurut laporan dari Ormax Media. Film ini menampilkan aktor ternama seperti Amitabh Bachchan, Kamal Haasan, dan Prabhas, berhasil meraih \$92.3 juta di box office lokal.

Prestasi Box Office India

Box office India menutup semester pertama di atas angka bruto INR50 miliar (\$600 juta), 3% lebih tinggi dibanding periode yang sama di tahun 2023. Bulan Juni menjadi bulan terbaik dengan pendapatan lebih dari \$140 juta, diikuti oleh bulan Maret 2024. Kalki 2898 AD menjadi film terlaris diikuti oleh film berbahasa Hindi Fighter dan film superhero Telugu Hanu-Man.

Perubahan dalam Industri Film India

Laporan juga mencatat perubahan dalam industri film India dalam hal pangsa bahasa. Pangsa film berbahasa Malayalam naik menjadi 15%, meningkat dari 5% pada periode yang sama di tahun 2023. Sementara film berbahasa Hindi masih dominan, namun mengalami penurunan kecil dari 37% menjadi 35% dibanding periode yang sama tahun lalu.

Outlook untuk Box Office India

Laporan juga memperkirakan bahwa box office pada paruh kedua tahun 2024 akan tampil lebih baik daripada paruh pertama, mirip dengan tahun 2023, dengan beragam film menarik yang menunggu rilis seperti Pushpa 2: The Rule, Stree 2, Singham Again, The Greatest Of All Time, dan Devara. Dengan pertumbuhan yang pesat dan variasi film yang kaya, diharapkan industri film India akan terus menarik minat penonton serta meraih kesuksesan di masa depan.

Ringkasan

Film fiksi ilmiah “Kalki 2898 AD” merupakan film dengan pendapatan tertinggi di India untuk paruh pertama tahun 2024, menyumbang 15% dari total pendapatan box office tahun ini. Berbintang Amitabh Bachchan, Kamal Haasan, dan Prabhas, film ini berhasil meraih \$92,3 juta di box office lokal. Bagaimana tanggapan Anda terhadap film ini? Apakah Anda sudah menontonnya? Bagaimana pendapat Anda tentang perkembangan industri film India dalam beberapa tahun terakhir? Yuk bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark